

## **Justicia intercultural. Derecho a la igualdad y no discriminación**

Este cuaderno de jurisprudencia inaugura la línea temática sobre justicia intercultural. Una de las razones que nos llevaron a presentar este trabajo es que la Suprema Corte de Justicia de la Nación tiene una cantidad importante de fallos sobre el tema, de tal manera que es posible identificar varios escenarios constitucionales de litigio específicos e integrar las líneas jurisprudenciales.

Algo que es evidente en la construcción de la línea constitucional y en la definición de las categorías fácticas es que, en muchos fallos, la Suprema Corte concede la protección constitucional.

Creemos que para tener más claro el panorama tanto sobre justicia intercultural como sobre el principio de igualdad y no discriminación en la jurisprudencia de la Corte este texto podría leerse junto con los cuadernos sobre el derecho de las personas indígenas a ser asistidas por intérpretes y defensores en juicios y procedimientos judiciales, el derecho a la propiedad de la tierra, el territorio y los recursos naturales de los pueblos y comunidades indígenas, igualdad y no discriminación, condiciones de salud, religión y estado civil, igualdad y no discriminación, género e igualdad y no discriminación en materia laboral, entre otros.